

## Rivera, 07.04.2018

Cup: Proffix Cup  
Disziplin: Mountainbike  
Zeit: 42:35,3  
Rang: 67.

Ich habe mich extrem auf den Saisonstart im Tessin gefreut, musste aber zuerst eine lange Fahrt in den Süden hinter mich bringen. Doch es hat sich gelohnt, das Wetter war prächtig und es herrschten perfekte Bedingungen zum Biken. Nach unserer Ankunft in Quartino sind wir gleich den Berg hoch nach Rivera, damit ich die Strecke am Abend vor dem Rennen schon einmal besichtigen konnte. Ich fand die Strecke super toll, und doch habe ich auch eine Stelle gefunden die mich ziemliche Überwindung gekostet hat, bis ich sie doch gefahren bin. In der Nacht habe ich nicht besonders gut geschlafen, wahrscheinlich auch aufgrund der Nervosität. Am nächsten Tag ging es gleich nach dem Frühstück auf zur Rennstrecke, wo ich mit meinem Rennkollegen auch noch einmal die Strecke besichtigen und die Startnummer abholen ging. Um 14:45 war es endlich soweit, ich hatte keinen besonders guten Start. Gleich nach dem Startschuss hatte ich schon einen Zusammenstoß mit einem anderen Starter und verlor so schon ein paar Plätze, aber ich war schon nach der ersten Runde wieder auf meiner Startposition und kämpfte mich noch weiter nach vorne. Ich konnte auf der zweiten Runde zu einer kleinen Gruppe aufschliessen die so ca. mein Tempo fuhr und machte auch noch einige Plätze gut. In der letzten Runde wollte ich noch einmal aufdrehen, aber ich bemerkte immer noch, dass ich vor nicht allzu langer Zeit die Grippe hatte. Wohl deshalb konnte ich mich nicht so steigern wie erwünscht, und trotzdem machte ich noch viele Plätze gut. Im Ziel war ich zuerst ziemlich enttäuscht, aber die Saison ist noch lang und ich habe mein Potenzial noch lange nicht ausgeschöpft. Ich hoffe jetzt, dass ich mit meinem besseren Startplatz in Schaan noch mehr herausholen kann.